



NEWS

Colombiano Ecopetrol y canadiense Parex firman nuevo acuerdo de exploración en Piedemonte Llanero

BOGOTÁ, 5 dic (Reuters) - El conglomerado energético colombiano **Ecopetrol** firmó un nuevo acuerdo con la canadiense Parex Resources para la exploración y producción de hidrocarburos en el sur del país sudamericano, anunció...

Publicado el 5 de diciembre de 2025 a las 07:01 2 MIN DE LECTURA

BOGOTÁ, 5 dic (Reuters) - El conglomerado energético colombiano **Ecopetrol** firmó un nuevo acuerdo con la canadiense Parex Resources para la exploración y producción de hidrocarburos en el sur del país sudamericano, anunció el viernes la primera compañía.

El nuevo acuerdo se suma a otros cinco que **Ecopetrol** firmó en diciembre del año pasado con Parex para el desarrollo de actividades de exploración y producción de hidrocarburos en dos grandes cuencas de Colombia y en los que se proyectaron inversiones por un poco más de 400 millones de dólares.

Las operaciones se desarrollarán en áreas de contratos existentes, en los departamentos de Boyacá y Casanare, conocidas como el Piedemonte Llanero, precisó **Ecopetrol** en un comunicado.

"El pozo denominado Floreña Hurón se perforará al norte del campo Floreña, en el área adicionada al convenio, con la expectativa de incrementar la oferta de gas natural al interior del país", explicó la empresa petrolera colombiana.

"Según el plan de actividades, en 2026 las dos compañías comenzarán las obras civiles y la perforación del pozo Floreña Hurón, así como del pozo exploratorio Farallones, que hace parte del Convenio Farallones, al sur de la cuenca Piedemonte, cuyo acuerdo fue anunciado el año anterior y que recibió la aprobación de la ANH en el mes de agosto de 2025", precisó.

Ecopetrol, controlado mayoritariamente por el Estado, invertirá entre 22 y 27 billones de pesos (entre 5.854 y 7.184 millones de dólares) durante el 2026, en unos planes que incluyen la perforación de entre 8 y 10 pozos exploratorios, principalmente en Colombia.

(Reporte de Nelson Bocanegra. Editado por Luis Jaime Acosta)

COMPARTE



LO MÁS LEÍDO

Juez EEUU que declaró válidos bonos venezolanos 2020 dice PDVSA debe pagar 2.860 millones dólares a tenedores

17 OCT 25
1 MIN DE LECTURA

GIP, de BlackRock, está a punto de adquirir AES por 38.000 millones de dólares, según FT

01 OCT 25
2 MIN DE LECTURA

Bad Bunny gana cinco Grammy Latinos y se alza con el mejor álbum del año

14 NOV 25
3 MIN DE LECTURA

¿Te gustó este contenido?
Haz que llegue a más gente.



Continúa leyendo

México abrirá Mundial 2026 frente a Sudáfrica, Argentina debutará con Argelia

Publicado a las 13:39
2 MIN DE LECTURA

Gobierno de Colombia y Clan del Golfo acuerdan zonas de ubicación temporal para reunir combatientes

Publicado a las 13:21
2 MIN DE LECTURA

ACCIONES ESTADOUNIDENSES EN MOVIMIENTO-Omnicom, Albemarle, empresas energéticas

Publicado a las 13:16
8 MIN DE LECTURA

UE y G7 consideran prohibir servicios marítimos al petróleo ruso y acabar con límite de precio

Publicado a las 11:51
3 MIN DE LECTURA

GBM

Suscríbete a GBM Media

Me interesa 

Todos los derechos reservados - GBM® 2025

Contacto

contacto@gbm.com
FAQs

Accesos

Trading Pro
GBM App
GBM+
Record Keeping
Portal de proveedores
Piggo
Aviso legal
Guía de servicios
Protección de datos personales
Aviso de Privacidad
Política de Integridad
Contrato de intermediación
GBMFondos
Buró de Entidades Financieras

Legal

Oficinas
Información financiera
Folleto informativo
Personas autorizadas
Open Banking

Sigue a GBM en       

Descarga la app en   